

BREVES

Presunta estafa

Los tres presuntos autores de una estafa de 200 millones de pesetas a la empresa "Tenería Moderna Franco-Española", con sede en Mollet, declararon ante el juez número uno de nuestra ciudad, Isidre Llobet. La estafa se realizaba mediante el cobro de cheques a nombre de Tenería y que se hacían efectivos en la oficina del Banco Exterior de España, de Mollet.

P.C.O.C.

Francisco Gallardo Lizandra encabezará la lista del Partido Comunista Obrero de Catalunya, que se celebrará el 26 de mayo, a las elecciones municipales.

Penya blaugrana

La asamblea general de socios de la "Penya Blaugrana" de Mollet eligió a Emili Creus como nuevo presidente de la entidad. En el mismo acto la "Penya Blaugrana" homenajeó al pintor Joan Abelló, al escritor Joan Aliguer, a la banda de jóvenes músicos de Mollet y a los centros para la tercera edad de nuestra ciudad.



La comarca prepara las elecciones

Las elecciones en nuestra comarca se presentan, al menos, con muchas posibilidades de cambio en los municipios más importantes. La coalición Convergència i Unió es la que presenta candidaturas en los 43 municipios de nuestra comarca. Socialistas y el Partit Popular —que se presenta en más de treinta poblaciones—, son las formaciones políticas que presentarán listas en la mayoría de los municipios del Vallès Oriental.

En la capital de la comarca, Granollers, la situación política es más que compleja. En la actualidad y

con 21 concejales en el Consistorio de Granollers, once son para el Partido Socialista y los diez restantes para CiU. En estas elecciones y al haber superado Granollers los cincuenta mil habitantes, en estas elecciones serán 25 los concejales que tendrá la ciudad.

El actual alcalde, Josep Pujadas, miembro del PSC, intentará repetir la victoria del 87. En CiU, Josep Serratell, presidente a su vez del Consell Comarcal del Vallès Oriental, encabeza de nuevo las listas de la coalición nacionalista.

En 1987, Esquerra per Granollers se quedó a once

votos de tener un concejal con lo que hubiese roto el bipartidismo actual. En las filas del Partit Popular, la refundación también ha llegado a la capital de la comarca. Francisco Navarro, de 38 años y director de Banca es el candidato popular que intentará acabar con la falta de representación de esta formación política en el consistorio de Granollers. En las filas de IC, Paco Galán es su cabeza de lista, mientras que en ERC, Eduard Balcells, un joven médico conocido en la ciudad por sus retransmisiones baloncestísticas de los últimos años en la emisora municipal.

La Llagosta

En La Llagosta, José Luis López, del PSOE, es el alcalde desde hace dos años. En el Consistorio de esta localidad vallesana, diecisiete son los concejales que hay en la actualidad. De los diecisiete, nueve son socialistas, mientras que seis son de IC y dos para CiU. José Luis López vuelve a encabezar la lista de los socialistas mientras que IC presenta a Pedro Fernández, mientras que el Partit Popular presenta a Miguel Sánchez. En las filas de la coalición nacionalista, todavía no han elegido a su cabeza de lista aunque la candidatura de CiU estará formada, básicamente por afiliados a Unió Democràtica de Catalunya.

mente por afiliados a Unió Democràtica de Catalunya.

Sant Fost

En Sant Fost, los socialistas vuelven a confiar en Antoni Font como cabeza de lista. Los comunistas de IC presentan a José M.ª Barrens, mientras que CiU presenta a Jaume Font. El PP confía en Jaume Forest para que esta formación política obtenga representación en el Ayuntamiento.

Martorelles

En Martorelles, la coalición nacionalista-CiU espera obtener mayoría absoluta, ya que en las pasadas elecciones Convergència obtuvo dos concejales y los independientes otros dos, aunque la candidatura independiente, formada por históricos de UDC, volvieron al poco tiempo al Partido Demócrata. Con esta coalición y con la candidatura de Glòria Llenes —una persona muy conocida en la población esperan obtener la mayoría en estas elecciones. Los comunistas confían en Martí Marín, mientras que el Partit Popular presenta a Domingo Ruiz de Azúa como alcaldable.

Sin duda, en todas las poblaciones más cercanas a Mollet se presentan las elecciones con incertidumbre en los resultados finales.

BREVES

Molins visita Mollet

El "conseller de Política Territorial i Obres Públiques" de la Generalitat, Joaquín Molins, visitó Mollet el pasado 5 de marzo. El representante del Gobierno autonómico vino a nuestra población para ver personalmente el estado actual de la antigua nacional 152 en el tramo comprendido entre las calles Burgos, Jaume I y Avinguda Llibertat. El conseller Molins, acompañado en su visita por la alcaldesa de Mollet, Montserrat Tura, y por el director general de Carreteras de la Generalitat, Jaume Amat, aprovechó su estancia en Mollet para revisar el estado actual y la señalización de la variante de la nacional 152.

Ferran Cardenal, a Mollet

El gobernador civil de Barcelona, Ferran Cardenal, visitó el pasado 18 de marzo Mollet. Ferran Cardenal comprobó el estado de las obras de las instalaciones olímpicas que se están construyendo en la Escola de la Policia y se reunió con miembros de la Comisión Anti-Droga, de Mollet, a los que prometió mantener la vigilancia para erradicar de nuestra ciudad los problemas de la droga y la delincuencia.

Excursionistas desaparecidos

Dos jóvenes del esplai Lledó de Mollet se perdieron el pasado 25 de marzo en una zona montañosa situada entre las provincias de Tarragona, Teruel y Castellón. Los jóvenes, que se encontraban realizando una excursión, fueron rescatados hacia las 4 de la tarde del día 26 por protección civil de Tarragona.

Després de moltes vicissituds, les ràdios municipals ja disposen d'una llei que les legalitza.

Felicitats, ràdios municipals!

Felicitats, Ràdio Mollet, benvinguda a la legalització!



Ajuntament de Mollet del Vallès



ASESORIA LABORAL-FISCAL

RUIZ



- Asesoría Laboral, fiscal y contable
- Gestión de empresas

- Declaraciones de renta
- Seguros en general

Cayetano Vincia, 42
Tel. 593 71 52

Cayetano Vincia, 79
Tel. y Fax: 570 35 55
Telf. 570 08 19

MOLLET DEL VALLES